



VERDE EN LA CIUDAD

VIVERO EN LA ESCUELA



OBSERVACIÓN Y PROBLEMÁTICA

Después de hacer una observación por el barrio se llegó a la conclusión de que la vegetación aunque se viera abundante, no era de calidad o estaba mal distribuida.

Se pudo observar gran cantidad de especies invasoras como el Ailanto o el Pittosporum que desplazan a la vegetación natural del entorno escolar. Además se ven muchos espacios con cemento y sin sombra, y otros saturados de verde.



OBJECTIVOS Y ALIANZAS

La comisión medioambiental decidió que se había que mejorar el verde y concienciar al barrio de la eliminación de alóctonas.

Los alumnos contactaron con DEPANA, asociación de voluntariado medioambiental, que los asesoró en dos temas. Como eliminar las especies invasoras, muy resistentes, y cuál era el mejor sistema para reproducir plantas y árboles para plantar en la calle.



ACCIÓN

Con el aprendizaje realizado en el voluntariado se decide entre todos montar un vivero en el colegio para producir plantas para poder repartir y plantar.

Se recolectaron semillas de flora autóctona de la ciudad y se hicieron esquejes de las plantas aromáticas con las que se tienen en el colegio.

También se instaló un sistema de riego para que las plantas puedan vivir en durante el verano.



RESULTADO

Finalmente se consiguió reproducir unas 28 plantas aromáticas (Lavanda, Tomillo y Maria Luisa) y 16 especies arbóreas autóctonas (Algarrobo y Encina). Se espera que próximo curso poder hacer la difusión de la información en el barrio y plantar los árboles y arbustos.



ODS Trabajados

